



# Amts- und Mitteilungsblatt NEUENDETTELSAU



## Sprünge und Fahrspaß: Der Dirtpark Neuendettelsau ist eröffnet!



Parcours, aber auf einem ganz anderen Niveau: Ein paar Wellen im Boden, ein paar Kurven – und das war's. Trotzdem waren viele Kinder und Jugendliche traurig, als vor ein paar Jahren die Strecke dem Bau des neuen Hochbehälters der Gemeindewerke zum Opfer gefallen ist. Die Anlage bot immerhin eine Möglichkeit, sich auf dem Fahrrad auszutoben und das eigene Können ein bisschen auszutesten.

Einige Zeit lang waren Verwaltung und Gemeinderat unschlüssig, ob und in welcher Form ein neuer Fahrrad-Parcours gebaut werden sollte. Die Gemeinde Neuendettelsau ist zwar eine „fahrradfreundliche Kommune“, aber meistens versteht man unter dem Begriff „fahrradfreundlich“ eher das Vorhandensein eines gut ausgebauten Radwege-Netzes, von Abstellanlagen für Fahrräder und Ladestationen für E-Bikes. Auf Betreiben des Jugendrats hin entschied sich der Gemeinderat letztendlich für den Bau einer professionell angelegten Strecke.



Entstanden ist schließlich eine tolle Anlage, die keine Wünsche offen lässt: Drei Lines, also drei Streckenführungen, gibt es: für Anfänger, die ihre ersten Sprünge wagen, bis hin zu den Profis, die nach neuen Herausforderungen suchen.

Der Bürgermeister wünschte allen Nutzer/innen des neuen Parcours viel Spaß beim Ausprobieren und allzeit gute Fahrt im Dirtpark! Zugleich richtete er aber einen eindringlichen Appell an die Fahrer/innen, den wir an dieser Stelle weitergeben wollen: Vergesst bei aller Begeisterung den Helm nicht – auch die Profis tragen ihn (aus gutem Grund)! Nehmt Rücksicht aufeinander, vor allem auf die jüngeren Fahrer, und sorgt dafür, dass der Park lange in gutem Zustand bleibt!

Die Freude der Dirtbike-Fans war groß: Am Samstag, 20. Juli, wurde der Neuendettelsauer Dirtpark eröffnet – und sofort getestet! Eigens dafür „angereist“ waren Mitglieder vom Team Drahtesel e.V. aus Ansbach. Im Nu eroberten sie die Hügel mit ihren Bikes und bewiesen, dass sie ihren Sport wahrlich beherrschen. Waghalsige Sprünge und sogar Salti mit dem Rad (und anschließender sicherer Landung!) zeigten sie dem begeisterten Publikum. Bürgermeister Schmall übernahm die Eröffnungsrede und das Team der Gemeindeverwaltung versorgte die Gäste mit Getränken und Knabberien. Diese waren meist jedoch mit Zuschauen und Staunen beschäftigt. Ein Blick auf die akkurat angelegten, teils imposanten Hügel genügte, um zu erkennen: Mit der vorherigen Strecke ist diese hier nicht zu vergleichen.

An der gleichen Stelle (hinter dem Feuerwehrhaus in der Haager Straße) gab es in Neuendettelsau schon einmal einen Fahrrad-

